



04.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven aufgrund der geringen Testungen am Wochenende dienstags üblicherweise niedrig. 5 Personen aus dem Landkreis sind erneut positiv auf das Coronavirus getestet worden- 2 davon aus der Stadt Geestland. Die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner bleibt mit 64,10 unverändert. In der Stadt Geestland sind aktuell 38 Personen am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	764 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	686
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	38 (+2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	64,10

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Niedersachsen beabsichtigt in Kreisen und Städten, in denen die Sieben-Tage-Inzidenz belastbar unter 100 liegt, die Corona-Beschränkungen zu lockern. Die neue Corona-Verordnung des Landes soll heute vorgestellt werden und möglicherweise zum Wochenende beschlossen werden. Unter anderem könnten die Lockerungen den Tourismus, die Gastronomie sowie den Einzelhandel betreffen. Mit der aktuellen Inzidenz von 64,10 könnte es somit nach monatelangem Lockdown auch im Landkreis Cuxhaven zu Lockerungen kommen.

Bleiben Sie zuversichtlich!